

19/08/2025 Vpe pág:

Vpe portada:

\$347.673 \$641.700 \$641.700

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

28.739 6.200 6.200 54,18% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 2

Anexo del Liceo Marta Narea Díaz cuenta con 170 matrículas

Ayer se hizo entrega del anexo con estudiantes de primero medio y tuvo una inversión de 300 millones de pesos.

Fabiola Vega Molina La Estrella

inalmente esta semana fue entregado el anexo "Campus Prat" del Liceo Marta Narea Díaz y que cuenta con una matrícula de 170 estudiantes de primero medio.

Este anexo se creó por la alta demanda de matrículas que ha tenido la comuna de Antofagasta en los últimos años.

El Campus Prat logró ser habilitado tras un trabajo en conjunto entre a Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS), seremi de Educación, Junaeb y el equipo directivo del liceo Marta Narea Díaz.

Cabe señalar que esta habilitación tuvo un costo de 300 millones de pesos para dejar impecable las salas de clases, laboratorios, comedor, cocina y oficinas para los funciona-

"Cuando queremos ponernos de acuerdo lo hacemos y acá finalmente le damos matricula a niños que estaban sin clases, lo que era una necesidad de las familias y vecinos. Se hizo en tiempo récord y es-



EL ANEXO CAMPUS PRAT FUE ENTREGADO ESTA SEMANA CON UNA MATRÍCULA DE 170 ESTUDIANTES DE PRIMERO MEDIO.

ta es la primera obra que inaugura esta administración", dijo el alcalde y pre sidente del directorio de la CMDS, Sacha Razmilic.

Por otra parte, el seremi de Educación, Alonso Fernández, explicó que con la entrega de Reconocimiento Oficial que certifica materias de infraes-

estudiantes de primero medio son parte del anexo Campus Prat del Liceo Marta Narea Díaz. tructura, legales y técnico pedagógico, "tenemos la capacidad de ampliar a 330 nuevos estudiantes que nos deja un margen muy importante sobre todo para afrontar el próximo año durante marzo".

Además, explicó que "este año identificamos como niveles educativos más desafiantes en términos de matrícula los primeros medios y este anexo se aperturó con 170 estudiantes. Con esto podemos resolver la falta de oferta educativa v es sin duda va a ser una de las grandes soluciones".

ANIVERSARIO

El Liceo "Marta Narea Díaz" celebra este año, un nuevo aniversario. Se conmemoran 120 años de

Williams Buttler, director del establecimiento, expresó que es un hito de iniciación y nos da fuerzas en estos 120 años con un desafío fuerte por la educación de nuestros estudiantes. Este desafío lo cumplimos gracias a la CMDS v a todos los que nos colaboraron para seguir trabajando en beneficio de una mejor educación".

En tanto el secretario general ejecutivo de la CMDS, Jonathan Vergara, manifestó su alegría por este hito en materia edu-

"Esto viene a dar respuesta a una lista de espera de todos los años, la cual era una dificultad que estamos asumiendo y este año tomamos el desafío de tomar la educación y como último año de administración lo hacemos de la mejor manera. Esto no es solamente un compromiso del alcalde sino de toda la administración", manifestó. 🗘